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                                             INDICAÇÃO Nº 49/2025  

 

 

SÚMULA: Índica ao Executivo Municipal, consertos na estrada 

da Linha Casa Grande, próximo à residência de Marcieli Parlow. 

 

                                            A vereadora que a presente subscreve, amparada em dispositivos 

Regimentais e Orgânicos, depois de apreciado pelo plenário, indica ao Executivo Municipal, 

consertos na estrada da Linha Casa Grande, próximo à residência de Marcieli Parlow.  
                                  

                                         

                                         JUSTIFICATIVA 

 

                                          Indica ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, por meio da 

Secretaria Municipal de Obras e Serviços Públicos, que seja realizado com urgência o conserto 

da estrada rural da Linha Casa Grande, especialmente com a operação tapa-buracos, 

patrolamento e cascalhamento, visando garantir condições adequadas de tráfego. 

                                          A estrada da Linha Casa Grande se encontra em péssimas condições 

de conservação, com buracos e trechos de difícil acesso, o que tem impossibilitado, inclusive, 

que o ônibus escolar entre na localidade para buscar duas crianças, filhos de Danieli Parlow e 

Marcieli Parlow, que dependem do transporte público para frequentar a escola.  

                                        A situação compromete o direito à educação das crianças, além de 

representar um risco à segurança de quem precisa trafegar pela via. A comunidade local tem 

manifestado preocupação com o abandono da estrada, que também afeta a mobilidade dos 

produtores rurais e moradores em geral. 

                                       Diante disso, solicito que seja realizado com urgência os reparos 

necessários, garantindo acesso digno e seguro a todos os cidadãos que utilizam essa 

importante via rural. 

 

                                       Solicito aos Nobres Colegas desta Casa de Leis a Aprovação da 

Indicação.    

            

 

                 Plenário da Câmara, 26 de maio 2025. 

 

 

 

 

                                                    Raquel de Barros  

                                                         Vereadora 


